

Cientos de personas arropan la inauguración del Belén de la Semana Santa en su nueva ubicación

09/12/2018



El Belén cuenta con cerca de un millar de piezas en 50 metros cuadrados | Jesús Cruces.

La **Hermandad de Cofradías de Semana Santa** cumplió un año más con su tradición navideña anoche con la **inauguración del Belén**, que este año se ha trasladado a la **calle José María Pemán número 6**. El belén cuenta con **más de un millar de piezas** y cerca de 50 metros cuadrados de superficie.

El belén no solo estrena ubicación este año sino que ha sido **totalmente rediseñado**, “es otro concepto aunque **mantiene la esencia**, ahora cuenta con **espacios más anchos**, la recreación de **callejuelas**, el **río** está más trabajado gracias al espacio del nuevo local, de unos 20 metros de largo por 7 de ancho”, explicó el responsable del belén y miembro de la Cofradía de la Soledad,

Francis López. Un grupo de siete personas ha trabajado sin descanso **durante el último mes, mañana, tarde y noche**, para que todo estuviese a punto para la inauguración.



El nuevo espacio ha permitido que el belén pase de tener una forma de "U" a la de "S", además se han colocado **cerca de mil piezas**, que por primera vez se han recogido en un inventario. López señaló que **entre las piezas hay "verdaderas joyas**, algunas de elevado coste, y todo gracias a las personas que se encargaban del belén hasta el año pasado, que hicieron un gran trabajo".

El acto tuvo una gran acogida, pues **cientos de personas acudieron a esta cita que se ha convertido en ineludible para muchos eldersenses**. La celebración comenzó a las 18 horas con animación a cargo del payaso Eddy en la Plaza Mayor, y pasadas las 19

horas dio comienzo un pasacalles hacia la calle José María Pemán acompañado de las bandas de las cofradías de la **Mujer Verónica, el Perdón y la Virgen de la Soledad**, que fueron tocando distintos villancicos. Una vez en la puerta del local, un coro femenino interpretó un villancico que hizo las delicias del público. Entonces se abrieron las puertas del local para que la población pudiese entrar.

Este año los **beneficios que la Hermandad de Cofradías recaude los destinará a Cáritas**, anunció el presidente de la Semana Santa, José Santa. El belén se podrá visitar hasta el próximo 6 de enero.



Un coro de niñas interpretó un villancico para celebrar la inauguración | Jesús Cruces.